Châteaulin

Ouest-France du samedi 14 mai 2022

Une cérémonie d'hommage aux résistants du maquis

Dimanche, se déroulera la cérémonie commémorative des résistants du maquis de Penarpont-Beuzit-Keralliou. Organisée par l'Association nationale des Anciens combattants et amis de la résistance (ANACR), celle-ci rendra hommage aux douze résistants du maquis de Penarpont capturés et fusillés par les Allemands, le 15 mai 1944.

Après deux années d'absence liée à la pandémie, cette cérémonie sera à nouveau ouverte à tous : « Toute la population est concernée et, bien sûr, invitée. Cette cérémonie essaiera d'impliquer le plus possible de jeunes avec, notamment, l'allocution de jeunes élèves du lycée Saint-Louis, participant au concours départemental de la résistance », précise Bernard Le Guillou, président de l'ANACR.

Dimanche, à 17 h, à l'écluse de Pennarpont.